

L'Islam n'est pas ce qui est présenté dans les écoles occidentales

<"xml encoding="UTF-8?>

L'Islam n'est pas ce qui est présenté dans les écoles occidentales

En lisant des livres sur l'Islam et surtout le chiisme, je me suis rendu compte que l'Islam n'était absolument pas ce qui est présenté en Occident notamment dans les écoles américaines et suédoises.

La Suédoise Céclilia Hedstorm qui a passé son enfance aux Etats-Unis a fourni des explications, lors d'un entretien avec l'Agence Internationale de Presse Coranique, sur la manière dont elle s'est convertie à l'Islam et au chiisme.

Elle explique: « Avant de me familiariser avec l'Islam, je croyais, comme la majorité des Suédois, en un esprit transcendant et pas en Dieu. »

« Après avoir rencontré un musulman en 1997, raconte-t-elle, j'ai constaté la manière dont il faisait ses prières. Je lui ai posé des questions et il m'a répondu : « Il semble peut-être que je fais du sport, mais ce n'est pas ça. Si vous voulez avoir plus de renseignements je peux vous offrir des livres sur l'Islam et si vous avez des questions, posez-les. »

Cécilia Hedstorm ajoute : "J'ai lu différents livres sur l'islam et surtout sur le chiisme. En lisant ces livres, je me suis rendu compte que l'Islam n'était absolument pas ce qu'on présentait dans les écoles aux Etats-Unis et en Suède. »

La Suédoise qui vient d'embrasser l'Islam a expliqué : « J'étais très étonnée en lisant sur la place des femmes dans le Coran qui a été révélé il y a 14 siècles. J'ai compris pourquoi les chiites pleurent encore l'Imam Hussein(AS) après plus de 1000 ans après son martyre. »

Elle a ajouté : « Après avoir réfléchi sur tout ce que j'avais appris de l'Islam, j'ai décidé de me convertir à l'Islam. Je me souviens très bien de la première fois que j'ai accompli la prière. C'était au moment où mon époux était venu en Iran pour revoir sa famille. Je ne connaissais

pas encore la manière dont on fait sa prière, c'est pourquoi je me suis assise sur le tapis de prière et j'ai parlé à Dieu. Après la fin de la prière, je sentais un profond calme en moi. »

Cécilia Hedstorm explique : « Malheureusement en raison des mauvaises idées faites sur l'Islam surtout sur le chiisme, ma famille était contre mon mariage et ma conversion à l'Islam. Mais je ne la considère pas comme responsable. Les vrais responsables ce sont les vastes propagandes négatives faites autour de l'Islam en Occident. »

« Dès ma première arrivée en Iran en 2000, j'ai dit à mon époux que l'Iran c'est le pays où je voulais vivre. Ce sentiment se renforçait en moi à chaque fois que je venais en Iran. De même, je voulais que mes enfants aient la chance de connaître leur religion et l'Ahl-ul-Bayt(AS). Le seul pays qui leur offre cette chance c'est l'Iran », affirme Hedstorm.

« Je vis depuis 9 mois à Téhéran, ajoute-t-elle, et mes enfants avouent qu'ils ne veulent plus quitter l'Iran. »

Cette femme chiite souligne : « Les discriminations et les mauvais comportements envers les musulmans sont un grand problème dont souffrent les musulmans dans les pays occidentaux et en Suède. Malgré les slogans de coexistence pacifique, le problème persistera tant que les « .gens n'essaieront pas de s'informer sur les autres religions et cultures